



学校だより

5月号

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/toyooka/>

TEL:045-581-3248

がっこうきやういくもくひやう まな あ たか あ
学校教育目標：【学び合い 高め合い まちとともに明日を拓く豊岡っ子】

立場にふさわしい行動を新たな仲間とともに

こう ちやう なりた れいこ
校長 成田 玲子

しよか おも あつ ひ つづ おも はださひ ひも あつて てんこう さだ
初夏を思わせるような暑い日が続いたかと思うと肌寒い日もあって天候が定まりませんが、いかがお過ごしでしょうか。新年度がスタートして早1か月。そろそろ疲れが出てくる頃でもあります。体調管理をよろしくお願いいたします。



げつやうび ねんせい わか かい かくがくねん こ
月曜日に1年生を迎える会がありました。各学年の子どもたちからの祝いメッセージやプレゼントに、1年生ははにこにこ顔でした。2年生から6年生の子どもたちも、優しい顔で1年生のことは見守ってくれていたのが印象的でした。これから1年間、学校中の子どもたちが仲良く元気に過ごしてくれることと楽しみになりました。



この1か月、6年生は、様々な場面で、学校の最高学年として頼もしい姿を見せています。困っている1年生に声をかけたり手を貸したりと、友達と協力しながら優しく接してくれています。「6年生」「最高学年」という立場になったときにその立場にふさわしい言動がとれるのは、6年生になるまでの間に、上級生を見て、学んできているからだと思えます。豊岡小学校のよさが引き継がれていると嬉しく思います。

他の学年の子どもたちも、1年生と手をつないで登校したり、横断歩道で待つ場所を教えてあげたりと、上級生らしさを発揮してくれています。もちろん、1年生もとても頑張っています。もうずいぶん前から1年生だったかのように、先生方の話をしっかりと聞いて活動しています。教室で「姿勢がいいですね」「丁寧に書いていますね」「あいさつがじょうずですね」などと声をかけると、どの子も背筋がピンと伸び、少し誇らしげな顔を見せてくれます。「1年生だから当たり前」という表情がなんともほほえましいです。

新しい学年になってそれぞれの新しい立場で、精一杯頑張っている子どもたちをぜひ、認め、応援していただければ幸いです。

この3年間、コロナ禍で、ボランティアをお願いする機会が少なくなりましたが、地域コーディネーターの磯部様とご相談させていただき、少しずつ保護者ボランティアの皆様にご支援いただく機会を増やしていくことにいたしました。すでに、図書ボランティアや体カテストのお手伝いの募集の文書を配付しています。今後も、交通安全教室や、水泳学習・家庭科学習などで、ボランティアをお願いする予定です。学校でのお子様の姿をご覧いただく機会にいただければと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

